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Abstract (en)
The device (10) has an applicator (14) comprising a rod (18) at an end of an applicator element (20) e.g. brush, to be introduced in a container
(12). The container comprises a movable piston (40) axially guided in a tubular body (22). The piston includes a passage opening (42) for the
element and the rod. The applicator has an axial stop (70) supported on the piston along opening's circumference. The stop is radially retracted for
passing across the opening, and includes an orifice (76) for an air passage when the stop is supported against the piston. The opening comprises
corrugations to wipe a surface of the rod.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif (10) de conditionnement et d'application d'un produit, comportant : - un récipient (12) pour contenir le produit à
appliquer ; - un applicateur (14) comportant une tige (18) munie à une extrémité d'un élément d'application (20), le récipient comportant : - un corps
tubulaire (22) ; - un piston (40) mobile guidé axialement dans le corps tubulaire (22), lequel piston (40) comporte une ouverture (42) de passage de
l'élément d'application (20), l'applicateur comportant une butée axiale (70) faisant saillie radialement par rapport à la tige (18) et propre à prendre
appui sur le piston (40). La butée (70) est escamotable radialement pour permettre son passage au travers de l'ouverture de passage (42) du
piston (40) et comporte au moins un orifice (76) de passage d'air lorsque la butée (70) est en appui contre le piston (40). Application aux produits
cosmétiques.
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